

Un largo apagón de 3 años

● Lo ocurrido con el apagón eléctrico generalizado es el corolario de lo que ha sido la gestión del gobierno frenteamplista-comunista: improvisación, desorden e incapacidad. Chile no solo estuvo sin energía el martes; llevamos tres años sumidos en un apagón económico y social.

Pasamos de rozar el desarrollo a una decadencia acelerada. La respuesta del Ejecutivo fue la tónica habitual: tardía, confusa y descoordinada. Mientras el gobierno intentaba ponerse de acuerdo, se entregaban explicaciones vagas, no se informaba con claridad la hora de reposición y millones de chilenos deambulaban en el caos. En la noche, pese al control militar, hubo más de 200 detenidos, un robo millonario a un banco y, lo más grave, la muerte de tres personas electrodependientes.

Las víctimas de los incendios en el sur y en Valparaíso saben bien lo que significa la ineptitud de La Moneda. Han pasado más de un año esperando soluciones que nunca llegan.

Que Dios nos pille confesados en el año que queda de este gobierno. Solo queda rezar para que no venga un terremoto o una catástrofe mayor, porque está claro que, ante cualquier emergencia, estamos en manos de un gobierno inca-

paz de proteger a los chilenos.

Cristián Araya L. diputado del Partido Republicano